
  

 

 
 

 

こんにちは、生徒会です。２学期も終わりを迎えた１２月１０日（火）に第４回専門委員会が

行われ、２学期の総括と３学期に向けての取組について話し合いが行われました。 

★２学期活動の総括並びに３学期に向けての取組 

〈代議員会 委員長：塚本もみじ（２－４）〉 

●２学期活動反省 

・１年：全クラスとも時間の徹底を意識して呼びかけができた。 

・２年：挨拶の呼びかけができたクラスとできなかったクラスがあった。また、授業の挨拶 

はできるようになった。 

   ・３年：進路実現に向けて身なりを整えることができたが、呼びかけはできなかった。 

●３学期に向けて 

・１年：学年末考査に向けて日頃の勉強態度を改めるように呼びかける。 

・２年：修学旅行に向けて挨拶を続け、呼びかけと同時にポスターを書き後ろの黒板に貼る。 

・３年：卒業に向けて大村城南生としての誇りを持ち、みんなで卒業する。 

〈生活委員会 委員長：中川 花華（１－２）〉 

●２学期活動反省 

・１年：二重ロック率が下がった。 

・２年：点検をしていないときがあった。二重ロック率が悪かった。 

・３年：取り組みへの認識にばらつきがあった。 

●３学期に向けて 

・１年：二重ロック率を３０％に上げる。 

・２年：二重ロック率を少しでも上げる。 

・３年：１月に二重ロック点検を行う。 

〈体育委員会 委員長：佐藤 亜美（１－３）〉 

●２学期活動反省（集合・整列等について）  

・１年：呼びかけをしたが、聞く耳を持ってくれなかった。 

・２年：呼びかけをしたが、静かにしている人もいたが一部静かにしてくれなかった。 

・３年：先生に注意を受けてから呼びかけを行うことが多く、あまり静かにできていなかった。 

●３学期に向けて 

・１年：３学期の行事をスムーズに実行できるように頑張る。 

・２年：最後のマラソン大会なので、諦めずに全力で走る。 

 ・３年：節度を守って残りの授業を楽しむ。 
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〈文化委員会 委員長：新井 梨花（１－１）〉 

●２学期活動反省 

●収穫祭のポスター制作に力を入れることができなかった。  

   ・１年：ルールを守れていない人がいたので、来年は声かけをしっかりするようにし、ポスターにも 

掲載したい。 

   ・２年：情報の共有があまりできていなかった。ポスターの制作がうまく進まなかった。 

   ・３年：ポスター制作はあまりできなかった。開会セレモニーはそれぞれが自分の仕事を全うし、盛 

り上げることができた。 

●３学期に向けて 

jnh・「城南誌」の制作に携わり、生徒に読み応えのあるものに仕上げる。 

〈美化委員会 委員長：須原 叶多（１－３）〉 

●２学期活動反省 

・ペットボトルとキャップの分別がうまくいかないところがあった。 

・普通のごみ箱にペットボトルや缶が入っていたことがあった。 

●３学期に向けて 

   ●飲み残しをなくそう、ごみの分別を的確にしよう。 

   ・飲みきれなかったら持ち帰る。 

   ・飲み残しやごみの分別ができていない生徒をみかけたら注意する。 

   ・クラスで呼びかけをする。    

〈保健委員会 委員長：米田 咲妃（１－２）〉 

●２学期活動反省 

・保健だよりの発行・・１・３年：期限内に作ることができた。２年：期限に少し遅れた。 

・ミニ健康講話・・１年：聞き取りやすいスピードで話すことができた。  ・校内放送・・委員 

長：すらすら話すことができた。 ・消毒活動・・全学年：忘れずに行うことができた。 ・スラ 

イド発表・・１・３年：はきはきと録音することができた。２年：声が小さかった。 

●３学期に向けて 

   ・保健だより・・期限内に作ることができるよう委員間で呼びかけを行ったり、早めに取り掛かる。 

   ・ミニ健康講話・・はきはき話し、聞き取りやすいスピードで話す。 

〈図書委員会 委員長：生田 彩佳（２－４）〉 

●２学期活動反省 

・１年：収穫祭の仕事を積極的に取り組めてよかった。 

・２年：「読書に親しむ」でビンゴゲームの景品カードが足りなかった。 

・３年：①カウンター当番に行っている人と行っていない人が半数であった。 

    ②収穫祭のイベントにたくさんの人が来ていた。 

    ③「読書に親しむ」のビンゴゲームが盛り上がった。 

●３学期に向けて 

  ※話し合いはせずに、クリスマスの飾りつけを作成した。 

      


